

Cuba et l'Espagne signent un accord de coopération en matière des transports



La Havane, 17 mai, (RHC/PL).- Cuba et l'Espagne ont signé ce lundi à La Havane un accord de coopération dans le domaine du transport terrestre, maritime et aérien.

L'accord signé par Ana Pastor, ministre espagnole du développement et par le ministre cubain du transport, Adel Yzquierdo, stipule le développement d'infrastructures améliorant la circulation sur la route, la conception de normes sur le transport maritime, la gestion des chemins de fer et des aéroports et l'entretien des trains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93738-cuba-et-lespagne-signent-un-accord-de-cooperation-en-matiere-des-transports>



Radio Habana Cuba